

Guckelsberger schlägt Olympionik Schumann

Limburg-Weilburg. Beim 21. Kerbelauf in Stierstadt war unter den knapp 200 Läuferinnen und Läufern über zehn Kilometer auch **Olympiasieger Nils Schumann** vertreten, der vom Start weg eine flotte Fahrt vorlegte. Er hatte allerdings die Rechnung ohne Paul Guckelsberger (LC Mengerskirchen) gemacht. Der Westerwälder Ausdauerathlet hatte sich den schwierigen Kurs klug eingeteilt, schloss bei Kilometer acht zu Schumann auf und mit einem starken letzten Kilometer («Ich habe mir das letzte Stück vor dem Rennen genau angesehen») ließ Paul Guckelsberger der gesamten Konkurrenz mit 34:28 Minuten als überlegener Sieger (zugleich auch Sieger in der M40) keine Chance.



Nils Schumann war dennoch zufrieden: «Ich muss nach meiner schweren Verletzung wieder langsam Anschluss finden.» Mit bemerkenswerten Leistungen trumpten auch Roland Ott (LC Mengerskirchen) mit Platz zwei in der M40 (36:24 Minuten), Dieter Nickel (SC Oberlahn) mit Platz drei in der M40 (36:37 Minuten) sowie Werner Krause (Laufftreff Lindenholzhausen) als Sieger in der M50 (37:20 Minuten) und Norbert Rautenberg (LC Mengerskirchen) mit Platz zwei in der M50 (37:46 Minuten) auf. Thomas Bokler (Tria Elz) mit Platz fünf in der M30 (37:55 Minuten) und Ralf Schröder (LC Mengerskirchen) mit Platz sechs in der M40 (38:31 Minuten) sind ebenfalls weit vorne anzutreffen.

In der M30 werden Jochen Vogel (Limburg) mit 44:13 Minuten und Rene Lorenz (Hadamard) mit 51:23 Minuten auf den Plätzen 13 und 18 registriert.

Bei den Seniorinnen ragt Christina Richard (LC Mengerskirchen) als Siegerin in der W40 mit beachtlichen 41:47 Minuten heraus, Andrea Schneider (LG Dornburg) stellte mit Platz zwei in der W30 mit 44:24 Minuten durchaus zufrieden, dazu nimmt Regina Reitz mit Rang fünf in der W40 mit 49:44 Minuten einen weiteren Spitzenplatz ein. Sohn Thomas Reitz (beide LC Mengerskirchen) überraschte auf der Halbmarathon-Distanz als Sieger in der M20 mit 1:30:58 Stunden, Tobias Muth (LG Brechen) kam nach 1:36:27 Stunden ins Ziel, die in der M30 einen durchaus ordentlichen Platz 13 einbrachten. Über fünf Kilometer bestritt Christine Nickel (SC Oberlahn) ihren ersten Wettkampf und landete nach 36:16 Minuten bei den Frauen auf Platz neun, was für die Athletin ohne jeden Zweifel als beachtlicher Erfolg zu werten ist. (meu)